

JobRäder warten und reparieren

Fahrradwerkstatt freut sich über neuen Kooperationspartner

Die Fahrradwerkstatt der Duisburger Werkstatt für Menschen mit Behinderung in Neudorf hat einen neuen Partner: Neben allen Angeboten darf die Fahrradwerkstatt ab sofort auch Inspektionen und Reparaturen von JobRad-gelisteten Bikes durchführen.

„Alle JobRad-Nutzer sind herzlich willkommen, uns in der Fahrradwerkstatt aufzusuchen. Unser Team vor Ort hilft ihnen weiter“, betont Alexander Schmanke, Geschäftsführer der Duisburger Werkstatt, die ebenfalls auf JobRad setzt: von 280 Mitarbeitern nutzen mittlerweile schon über 50 Angestellte das Angebot der Firma.

Bei JobRad leaset der Arbeitgeber das Wunschfahrrad z. B. mit oder ohne elektrischen Antrieb. Der Arbeitnehmer



Betriebsleiter Markus Schmidt (links) und Geschäftsführer Alexander Schmanke.

Foto: Duisburger Werkstatt

nutzt das Fahrrad, wann immer er mag: zur Arbeit, im Alltag, in den Ferien oder zum Sport. Der Arbeitgeber profitiert von einem Fitnessbewussten Arbeitnehmer

und zusätzlich wird die Umwelt geschont. „Die Einführung bringt also nur Vorteile“, so Schmanke und erklärt weiter: die Leasingrate wird direkt vom Bruttolohn einbehalten und die Duisburger Werkstatt übernimmt die Versicherungsbeiträge, den Fullservice und zusätzlich pro Monat 10€ der vereinbarten Leasingrate.

Das Team der Fahrradwerkstatt freut sich über die neue Aufgabe vor Ort. In der Fahrradwerkstatt arbeiten zwei Fachkräfte und sechs Mitarbeiter mit Behinderung als Team zusammen. Betriebsleiter Markus Schmidt: „Wir sind sehr froh über die neue und zusätzliche Aufgabe, denn unsere Mitarbeiter begeistern sich für die neuen Räder und die immer neueren Techniken.“